

Declaraciones de Batista en torno a la ocupación de armas

Eran exactos—afirma—, los informes sobre las actividades subversivas

El general Fulgencio Batista hizo a los periodistas del sector militar, estando él en Kuquine, las siguientes declaraciones: "Esto prueba que los informes de la Policía y el SIM eran absolutamente exactos. Ojaia se hubieran equivocado, pero desgraciadamente hay armas regadas por el territorio nacional, aunque por suerte, inútiles para los conspiradores, por la sencilla razón de que los dirigentes no tienen moral para conseguir el respaldo de la opinión pública y mucho menos para lograr una organización capaz de manejar la cantidad de armamentos que han costado millones de pesos extraídos del tesoro de la República.

"Ahora mismo, respondiendo al plan trazado en Montreal, más tarde en México y en Miami, se han propuesto interrumpir las elecciones generales. El Gobierno conoce el plan, que incluye atentados personales, asaltos a los cuarteles y colegios electorales, a estos últimos si no lograban antes el éxito de sus intenciones: de ahí que los líderes anunciaran desde el extranjero que las elecciones no se celebrarían. En estos instantes los insurreccionalistas se mueven fuera y dentro del país, pero la familia cubana puede estar tranquila, porque las autoridades han adoptado medidas y nada de trascendencia ocurrirá, aparte del triunfo del primero de noviembre que obtendrá la Coalición Progresista Nacional, para bien de Cuba y felicidad del pueblo."

Posteriormente, en fuentes militares se informó que los autores y sus cómplices ya están localizados, y que el movimiento subversivo ha sido abortado.